PRESSEMITTEILUNG

verantwortlich: Beate Düning

Tel.: 0208 / 960 96 32 beate.duening@mst-mh.de

mst-mh.de



27. Oktober 2022

Leuchten und sparen zugleich

Westenergie unterstützt die MST ein weiteres Mal

Auf dem Weg zur Einsparung von Energie begleitet das Energieunternehmen Westenergie die Mülheimer Stadtmarketing und Tourismus
GmbH (MST) seit vielen Jahren. Mehrere Immobilien der MST wurden
in dieser Zeit erfolgreich umgerüstet. Dem Thema Energieeffizienz
misst Westenergie seit geraumer Zeit Bedeutung bei – nicht erst seit
den aktuellen Erfordernissen. Dank der erneuten Unterstützung kann
die Außenbeleuchtung der Stadthalle Ende Oktober wieder aktiviert
werden und der Festsaal in neuem Licht erstrahlen.

Die Förderung ist gerade für eine solch komplexe Immobilie wie die Stadthalle von großem Wert. "Als verlässlicher Partner ist es uns wichtig, die Stadt Mülheim an der Ruhr bei der Erreichung ihrer Klimaziele zu unterstützen. Mit der Umrüstung der Innen- und Außenbeleuchtung der Stadthalle als beliebte Veranstaltungslocation in Mülheim an der Ruhr gehen wir gemeinsam einen weiteren Schritt in diese Richtung", sagt Simone Kastner-Zens, Kommunalmanagerin bei Westenergie.

Die **Außenbeleuchtung** der Stadthalle stammte in Teilen noch aus den 1950er-Jahren. Starkregen und die Flut von 2021 trugen massiv zu ihrer Zerstörung bei. Durch die Förderung von Westenergie konnte die MST als Betreiberin des historischen Gebäudes eine neue, denkmalgerechte Beleuchtung installieren. "Dank dieser Unterstützung wird es zu deutlichen Stromersparnissen kommen und sicherlich auch in der kommenden Jahreszeit möglich sein, ein bisschen Licht ins Dunkel zu bringen", betont MST-Geschäftsführerin Inge Kammerichs.

Aber nicht nur die Energieeffizienz und der Denkmalaspekt spielen hierbei eine Rolle, sondern auch der Umweltaspekt: Die installierten Lichtquellen sind durch die gewählten Lichtfarben und die Strahlrichtung deutlich insektenfreundlicher.

Die Arbeiten starteten Ende letzten Jahres und sind am 24. Oktober abgeschlossen worden. Trotz der allseits bekannten Lieferproblematik ist es gelungen, das Projekt im geplanten Zeitraum umzusetzen.

Im **Innenbereich** der Stadthalle wurde die Beleuchtung des Festsaals dank Westenergie komplett auf LED umgerüstet und Ende September dieses Jahres in Betrieb genommen.

In den letzten sechs Jahren konnten durch die Unterstützung von Westenergie schon folgende Projekte zur Energieeffizienz abgeschlossen werden:

Im Rahmen der Sanierung von Schloß Broich bot sich die Chance, offengelegte Flächen für neue Stromleitungen zu nutzen. Es wurden LED-Lichtinstallationen im Schlossinnenhof, der Ringmauer und im Außenbereich eingebaut.

Der Anschaffung modernster Scheinwerfer im Theatersaal ist der Einbau modernster LED-Technik im Ruhrfoyer der Stadthalle, im Schloß Styrum und in der Camera Obscura vorausgegangen. Außerdem hat der Ringlokschuppen eine neue Kältemaschine erhalten. Kälte- und Wärmebedarf können auf diese Weise für jede Veranstaltung optimal reguliert werden. Das neue Kältemittel ist umweltschonend und die Energieersparnis liegt bei 50 %. Eine kleinere Maßnahme gab es im Finnen-Pavillon mit dem Einbau eines Split-Umluft-Gerätes.

Durch die Unterstützung von Westenergie ist es der MST so auch möglich, den Ausstoß von Kohlendioxid insgesamt enorm zu verringern und einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.

stadthalle-muelheim.de